

cav

CHEMIE PRODUKTION ANLAGEN VERFAHREN

09-2021

32 TITEL

ALLROUNDER UNTER DEN
MOTORDOSIERPUMPEN

44 EXPLOSIONSSCHUTZ
SPANNUNGSVERSORGUNG
IN ATEX-ZONE 2

48 VIRTUELLER ASSISTENT
DIE VERPACKUNGSLINIE
IMMER IM BLICK

58 CYBERSICHERHEIT
NETZWERKE IN DER
PRODUKTION SCHÜTZEN

10 TREND

CIRCULAR
ECONOMY



Bottroper Familienunternehmen mit Wachstumsschub SEEPEX WIRD TEIL VON INGERSOLL RAND



Bild: Seepex

Seepex-Führungsteam: v.l.n.r. Alexander Kuppe, Dr. Bernd Groß, Dr. Christian Hansen und Ulli Seeberger, Chairman und Inhaber von Seepex

Der Bottroper Spezialist für Exzentrerschneckenpumpen, Pumpensysteme und digitale Lösungen Seepex schließt sich Ingersoll Rand an. Mit dem Erwerb von Seepex verfolgt Ingersoll Rand die Strategie, innerhalb des Segments Precision and Science Technology (PST) das Angebot an Pumpentechnologien und den Zugang zu stark wachsenden Märkten wie Wasser, Abwasser und Lebensmitteltechnologie zu stärken.

Im Januar 2020 hat Ulli Seeberger, bis dahin alleiniger Geschäftsführer und Eigentümer des Unternehmens, sein Führungsteam für die zukünftige Entwicklung aufgestellt. Zu Geschäftsführern wurden Dr. Bernd Groß, Dr. Christian Hansen und Alexander Kuppe bestellt. In der Geschäftsführung wird es keine Veränderungen geben, mit der Ausnahme, dass Ulli Seeberger als Vorsitzender und Mitglied der Geschäftsführung im Rahmen des Verkaufs ausscheiden wird. Dr. Bernd Groß, Dr. Christian Hansen und Alexander Kuppe werden weiterhin für das weltweite Seepex-Geschäft verantwortlich sein.

Premiere in Karlsruhe SOLIDS REGIO DAYS



Bild: Easyfairs

Die Solids Regio Days starten am 6. Oktober 2021 in Karlsruhe als kompakte Tagesveranstaltungen

Solids Regio Days – so heißt das neue kompakte Veranstaltungsformat von Easyfairs. Die Solids Regio Days starten im Herbst 2021. Die erste Veranstaltung findet am 6. Oktober in Karlsruhe statt; die nächste folgt am 30. November in Chemnitz. Die eintägigen Branchentreffs bringen die Wertschöpfungskette der Schüttguttechnik direkt in industriestarke Regionen, also vor die Haustür der potenziellen Anwender. Sie bieten Ausstellern und Besuchern zwischen den turnusmäßigen Messeterminen in Dortmund Plattformen für planbare und sichere persönliche Kontakte. Geplant wird mit rund 60 Ausstellern und um die 700 regionalen Fachbesuchern je Standort. Ein Beleg für die Akzeptanz des kompakten Veranstaltungskonzepts ist, dass bereits mehr als die Hälfte der Stände in Karlsruhe gebucht sind.



Bild: Lyondellbasell

Neste und Lyondellbasell kooperieren

Lyondellbasell wird langfristig den von Neste vollständig aus erneuerbaren und biobasierten Quellen hergestellten Rohstoff Neste RE beziehen. Durch ihre Zusammenarbeit tragen beide Unternehmen dazu bei, den europäischen Markt für nachhaltige Polymere und Chemieprodukte

zu entwickeln. Lyondellbasell stellte im April 2021 die Circulen-Produktfamilie vor.



Bild: Lauda

Lauda erweitert Firmensitz

Mit einer symbolischen Grundsteinlegung feierte Lauda vor Kurzem den offiziellen Baubeginn für die Aufstockung eines bestehenden Bürogebäudes am Firmensitz in Lauda-Königshofen. Die Fertigstellung des Bauobjektes mit

einem gesamten Investitionsvolumen von rund 1,1 Mio. Euro und dessen Bezugsbeginn sind für März 2022 avisiert.

Atlas Copco stärkt Pumpengeschäft

Atlas Copco hat CPC Pumps International Inc. übernommen. Das Unternehmen ist auf einsatzkritische Kreiselpumpen spezialisiert. CPC Pumps beschäftigt 110 Mitarbeiter und hat seinen Sitz in Burlington in Ontario, Kanada, mit Nordamerika als Hauptmarkt. Im Geschäftsjahr 2020 erzielte das Unternehmen einen Umsatz von rund 38 Mio. Euro.



Bild: VTU

VTU und T&G kooperieren

Die VTU-Gruppe und der Automatisierungsspezialist T&G kooperieren im Bereich Cyber Security. Herbert Andert, Division Manager Automation & Industrial Digitalisation bei VTU, sieht in dieser Kooperation viel Potenzial: „T&G ist für uns der ideale Partner für Cyber Security, da T&G ein breites Verständnis für unsere Kunden und deren Bedürfnisse mitbringt.“